



du reproduit en chiffres

de la page 378)

AS	LAIT	GRAS	Finissant le
7 lbs	5,545 lbs	277 lbs	31 janv. 1935
6 "	5,523 "	276 "	16 mai 1935
4 "	5,517 "	276 "	31 mai 1935
3 "	5,555 "	277 "	27 juin 1935
7 "	5,587 "	279 "	6 juillet 1935

se rapportant à la production de beurre des cinq sujets...

re pas sur toutes les fermes aussi bien qualifié; je sais la difficulté à le remplacer...

de M. J. A. Eccles, de la propagandiste de la race...

alerons deux particuliers; des chiffres la valeur d'un troupeau à la tête d'un troupeau...

On sait que c'est la d'améliorer un troupeau, quel point, c'est une autre chose. Il y a très peu de ceux qui suivent leur affaire avec sérieux. Cela vaudrait la peine d'être...

lieu, l'importance du troupeau, l'histoire de vos amis en chiffres. Aujourd'hui nous apprenons les chiffres et ils ont raison.

ont eu toutes les misères à une femme à la fureur de...

oung Ouest, un brave père tant à subvenir aux multiples d'une nombreuse famille, des semaines de blessures et infligées par un jeune maître maussade; les médecins des doutes sérieux et combien d'autres accidents ceux-là surviennent au année et ne nous sont pas l y a une manière de se d un taureau, la seule qui ndable, c'est celle de toutes précautions que l'animal y a de plus doux ou

**GRATIS**  
AUX INVENTEURS  
NOUVEAU MANUEL  
DE L'INVENTEUR  
ÉCRIVEZ-NOUS AUJOURD'HUI  
ALBERT FOURNIER  
21 RUE ST CATHÉRIQUE MONTREAL

l'année 1935

ance des Etalons de Québec.

9 00 à 9 15 a.m.
9 30 à 9 45 a.m.
10 00 à 10 30 a.m.
11 00 à 11 30 a.m.
1 00 à 1 30 p.m.
2 30 à 3 00 p.m.
9 00 à 9 30 a.m.
10 30 à 11 00 a.m.
1 00 à 1 30 p.m.
2 00 à 2 15 p.m.
3 00 à 3 30 p.m.
9 00 à 10 00 a.m.
9 00 à 9 30 a.m.
10 00 à 10 30 a.m.
1 00 à 1 30 p.m.
2 00 à 2 30 p.m.
3 00 à 3 30 p.m.

de la monte. Veuillez venir de remis au inspecteurs lors MONTREAL

SECTION FEMININE



Chaque institution à ses anciens. L'esprit de famille peut y être plus ou moins développé; l'œuvre peut être plus ou moins appréciée de ceux qui en bénéficient; mais il paraît normal que, de temps à autre, parmi la masse des ingrats ou des indifférents, surgisse quelque âme reconnaissante.

On fait alors le pèlerinage à l'Alma Mater; on évoque les souvenirs, on met à jour les biographies, on s'épanche, on se console, et, le point fait, l'idéal ressaisi, la solidarité restaurée, on remet le cap sur le devoir providentiel. C'est ainsi qu'Antée, le géant de la fable, soutint la lutte contre Hercule tant qu'il put reprendre contact avec la Terre, sa mère, alma mater.

Avez-vous pensé, amis lecteurs, que la Crèche, pour nombre de grandes personnes, se trouve elle aussi, de nos jours Alma Mater et qu'à ce titre elle reçoit souvent de touchantes visites?

Parfois, ce sont des parents adoptifs avec un fils ou une fille; l'enfant désire connaître les bonnes mères qui le recueillirent lors du grand abandon.

Parfois ce sont des jeunes mariés, en voyage de noces; ils viennent montrer aux religieuses que, bien élevé, un enfant de la Crèche devient toujours quelqu'un d'honorable et n'a de mépris que des pharisiens du vingtième siècle.

Parfois c'est un jeune homme, une jeune fille, c'est quelque personne d'âge plus mûr qui, timides mais confiants, le cœur tout grand ouvert à une affection qui fait défaut, viennent demander s'il n'y aurait pas moyen de retracer la mère oubliée, de communiquer avec elle, de lui dire qu'on lui pardonne, qu'on l'aime malgré le temps, la distance peut-être, malgré surtout la pathétique circonstance du délaissement, malgré l'héritage de déshonneur. Presque toujours revient la même question:

—Et ma mère? Et sa mère? Vous n'en avez jamais réentendu parler? Elle ne s'est jamais informée? Bien sûr que ça la gênerait maintenant.

Chose curieuse, jamais au fond de ces braves cœurs ne monte d'aspiration pour le père disparu. On dirait que d'instinct, le fils ou la fille a pitié de sa mère et prête à l'auteur de ses jours un rôle beaucoup plus odieux.

La procession est discrète, faut-il le dire, de tous ces anciens pupilles et bien peu de personnes pénètrent le mystère de ces visites; mais si les murs, si les personnages des cadres, si les statues des parloirs se mettaient à raconter toutes les belles histoires des pauvres délaissés qu'une heureuse adoption a rétablis dans l'honneur et dans l'évolution normale de la vie de famille chrétienne, il y en aurait bien pour mille et un jours d'audience et d'admiration.

Un jour, il n'y a pas de cela des siècles, arrive à parler un jeune missionnaire. C'est un enfant né de parents inconnus.

Il vient de loin... refaire connaissance, revoir des lieux dont il n'a du geste gardé aucun souvenir. Tout jeune, en effet, il fut adopté par de braves gens qui voulurent concentrer sur l'éducation du petit malheureux tous leurs soins, toutes leurs ressources, tout leur cœur.

A force de dévouement, à force de charité, à force de prières aussi, ils en ont fait un prêtre, un missionnaire, un autre Christ.

Tous deux avaient chanté leur Nunc dimittis.

Le bon Dieu peut bien venir nous chercher maintenant qu'il nous a exaucés. Après ce bonheur-là, il nous faut celui du ciel.

Et tous deux étaient allés recevoir leur récompense. De là-haut, ils veillent sur leur fils convertisseur de païens.

Quant à lui, l'obéissance l'a ramené au pays, mais peu de gens l'y intéres-

AIGRIS CONTRE LE MONDE ENTIER? — CELA DEPEND DU FOIE

Stimulez la Bile de Votre Foie — Pas besoin de Calomel.

Maintes gens qui se sentent aigris contre le monde entier, indolents et dans un état de délabrement général, commettent l'erreur de prendre des sels, huiles, eaux minérales, bonbons ou gomme à mâcher, laxatifs ou crétales qui font simplement mouvoir les intestins et ignorent le foie.

Ce dont vous avez besoin, c'est de stimuler la bile de votre foie. Commencez à faire déverser par votre foie ses deux livres quotidiennes de liquide biliaire dans vos intestins. Faites recouvrer à votre estomac et à vos intestins leur action normale. Les Carter's Little Liver Pills (Petites Pilules Carter pour le Foie) vous remettront bientôt. Purement végétales. Inoffensives. Sûres. Rapides. Demandez-les par leur nom. Refusez les succédanés. 25c chez tous les pharmaciens. 51F

sent maintenant; il a la nostalgie de ses missions, de sa pauvreté, de ses courses, de ses déboires et de ses consolations d'apôtre. Il s'ennuie de ses ouailles.

Il dit aux religieuses: —Vous êtes tout ce qui me reste de famille, je reviens au lieu de mon berceau. Montrez-moi le lit que j'occupais; montrez-moi la sœur qui se souvient de moi. Montrez-moi mon acte de baptême. Faites venir ma marraine. Voyons un peu les enfants. Que je savoure encore mon malheur et l'humilité de mes origines! Quelle pitié le bon Dieu n'a-t-il pas eue pour moi! Rendez-lui bien grâce avec moi, n'est-ce pas?

Et la visite se poursuit pleine d'émotion contenue, pleine de sympathie. Sur le point de partir, il dit: —Savez-vous le désir qui me tourmente, depuis surtout que je suis prêtre?... Connaitre ma mère. Ariez-vous un moyen à me suggérer, monsieur l'abbé, pour la retrouver?

—Mon pauvre ami, c'est d'autant plus difficile qu'aucune indication de provenance ne figure à votre dossier. Si au moins la mère avait confié son nom à la discrétion des religieuses, nous pourrions peut-être la retracer, la présenter, qui sait? la rendre heureuse. Peut-être de son côté porte-t-elle au cœur une plaie jamais cicatrisée, expiation de son égarement. Peut-être cette plaie l'a-t-elle sanctifiée; peut-être même cette pauvre mère est-elle déjà au ciel et devez-vous, sans vous en douter, à son intercession les grandes grâces de votre vie.

—Mais j'ai le pressentiment qu'elle vit, qu'elle est en ville, que je la rencontre.

—C'est possible. Il faudra probablement alors l'aimer assez pour ne point vouloir troubler toute une vie de famille, et révéler, par votre apparition, une inconduite qui resta cachée. Vous avez eu l'héroïsme de partir pour les missions, cher ami; le bon Dieu paraît bien vous demander celui de renoncer à voir votre mère ici-bas.

—Je comprends mais... —Mais? —Il me semble qu'à présent elle n'aurait plus honte de moi!

V. GERMAIN, prêtre.

ADOPTIONS: 15 en ce mois; 159 depuis janvier.

AUMONES: Par les visiteurs: \$26.66; un versement de berceau: \$25.00.

Crème glacée faite à la maison

Beaucoup de ménagères s'imaginent que la préparation de la crème à la glace exige beaucoup de temps et de travail, mais les spécialistes de la Division de l'Industrie Laitière et de la Réfrigération du Ministère fédéral de l'Agriculture ne sont pas de cet avis. Rien n'est plus facile que de faire le mélange des ingrédients qui entrent dans la composition de la crème glacée, et si l'on emploie les bonnes proportions de glace et de sel, il suffit d'une quinzaine de minutes pour compléter le procédé de congélation. Ce procédé est important; c'est lui qui donne à la crème le corps et la texture recherchés, et qui rend la crème plus ou moins appétissante.

Voici une recette pour la crème glacée aux amandes:—Prenez 1 chopine de crème, 2 cuillérées à thé de vanille, un tiers de tasse de sucre et une demi-tasse d'amandes hachées. Ajoutez la vanille et le sucre à la crème. Faites congeler.

Lorsque la crème est presque congelée ajoutez les amandes hachées. Les amandes donnent un goût exquis à la crème glacée, surtout à la crème au chocolat et au sucre d'érable.

Savez-vous que:

A venir jusqu'au 9 août cette année, le nombre total de bœufs canadiens expédiés sur les Iles Britanniques a été de 31,475 contre 30,100 pour la période correspondante de 1933.

Jusqu'en ces dernières années, le miel clair ou liquide avait la préférence sur les marchés anglais, mais un recensement fait par la Commission du Commerce de l'Empire révèle une préférence croissante pour le miel granulé.

Les pommes de terre dans la province de Québec continuent à bien se développer dans la plupart des districts, spécialement dans le bas de Québec où il est tombé plus de pluie qu'ailleurs.

Le Canada ne rencontre que peu de concurrence dans la fabrication des produits de l'érable; le seul autre pays qui ait une industrie de ce genre, les Etats-Unis, n'en produit pas suffisamment car il importe tous les ans une grosse quantité des produits canadiens.

Le Canada a exporté l'année dernière 27,700,600 livres de produits laitiers concentrés; c'est là une augmentation de près de 3,000,000 de livres sur le chiffre de l'année précédente.

Dans l'Est aussi bien que dans l'Ouest du Canada, les cultivateurs s'intéressent de plus en plus à l'élevage des moutons, et beaucoup d'entre eux écrivent pour savoir où ils peuvent se procurer des brebis sur une base de participation aux bénéfices, sous contrat.

Les trois ponts récemment construits sur la rive sud, à Sorel, ont été bénis dimanche, le 16 courant. Ces trois ponts remplacent les bacs en usage jusqu'ici pour traverser les rivières Richelieu, St-François et Yamaska.

Le 11 septembre le beurre et le fromage vendus aux enchères de L.U.C.C., à Montréal, obtenaient pour:

640 btes pasteurisé No 1—197 <sup>1</sup> / <sub>2</sub> ¢ la lb.
29 " " " " " " " " " " " "
381 " " " " " " " " " " " "
15 " " " " " " " " " " " "
158 " " " " " " " " " " " "
29 " " " " " " " " " " " "

Permis enlevés pendant les trois premières semaines du mois d'août, les officiers de vitesse ont enlevé 33 plaques sur des camions, et 22 licences de chauffeur. Les infractions commises ont été surtout: le fait d'avoir transporté des passagers ou des charges trop dangereuses, d'avoir transporté des spiritueux ou d'avoir fait trop de vitesse.

Des instructions sévères ont été données aux officiers de vitesse, qui devront faire observer la loi dans toute sa rigueur. Les camionneurs qui ne voudront pas se conformer aux règlements exigés par la prudence la plus élémentaire, surtout ceux qui, sous prétexte d'avoir l'avantage de la pesanteur, refusent de donner le chemin à ceux qui en demandent, se verront enlever leur permis.

Elle devait maigrir disait un médecin

La graisse mettait son cœur en danger

L'embonpoint n'est pas seulement une question d'apparence—il peut aussi affecter la santé. La graisse superflue sape l'énergie, enlève aux organes internes leur vitalité et impose au cœur une tâche anormale, plus difficile. En voici un cas qu'une femme nous décrit dans une lettre:

J'ai été traitée par des spécialistes qui essayaient de diminuer mon embonpoint parce que j'étais sujette à des attaques cardiaques. Mais malgré tout ce qu'ils me donnaient, rien semblait pouvoir me faire maigrir. Depuis que je prends des Sels Kruschen, tout le monde s'étonne de voir comme j'ai perdu du poids. J'en pris d'abord pour le rhumatisme, et ils me firent grand bien, tout en me faisant maigrir. Avant Noël, je pesais 224 livres. Aujourd'hui, mon poids est considérablement moindre. J'ai même dû faire beaucoup rapetisser un manteau que je portais l'an dernier afin de pouvoir le mettre de nouveau. Comme je n'ai pas modifié mon régime alimentaire, ce n'est qu'à Kruschen que je dois ces heureux résultats. — (Mme) M. S.

Les six sels contenus dans Kruschen aident aux organes internes à éliminer chaque jour les déchets et matières toxiques qui encombrant l'organisme. Et peu à peu, la graisse s'en va—lentement, peut-être, mais sûrement.

A l'exception du blé d'Inde, qui accusera une augmentation, la quantité de légumes mis en conserves pour la saison de 1934 sera à peu près la même que d'habitude pour la plupart des espèces.

Il était temps qu'on mette fin à une pratique aussi condamnable. Les chiens n'ont pas été créés pour cette besogne.

La société protectrice des animaux vient d'entreprendre une grande campagne pour empêcher les gens de martyriser les chiens en les affublant de pipes et de lunettes, pour attirer l'attention des automobilistes. Ces spectacles sont vraiment disgracieux et ridicules. De plus, il a déjà été décidé par les tribunaux que les auteurs de ces étranges mascarades tombent sous le coup de la loi. Car une loi défend de maltraiter les animaux. Deux cultivateurs de l'Ange-Gardien ont été traduits en Cour de Police, hier matin, à ce sujet. Ils ont plaidé coupables et M. le juge Laetare Roy les a condamnés à \$10. d'amende ou, à défaut de paiement, à huit jours de prison.

On espère que cet exemple sera salutaire.

Votre cheval TOUSSE-T-IL? Évitez le SOUFFLE. Donnez-lui ANTI-TOSSA. Le meilleur remède connu. Par poste 85c. Pour toute autre maladie, consultation gratuite. Écrivez-nous. The General Veterinary Drugs, Ltd., Hull, Qué. Etablie en 1899.

**NOUS METTONS A VOTRE DISPOSITION UN SERVICE D'IMPRESSIONS DES MIEUX OUTILLÉS DE LA VILLE**

<p>Nous pouvons exécuter tous genres d'impressions tels que:</p> <p>Brochures—Rapports—Factures Catalogues—En-têtes de Lettres Circulars—Enveloppes—Partitures—Etc.—Etc.</p>	<p>GENS DE LA CAMPAGNE ET DU DISTRICT</p> <p><b>FAITES IMPRIMER</b></p> <p>au</p> <p><b>"SOLEIL"</b></p> <p>Nos prix sont bas! Demandez nos cotations</p>
--	---

**LE SOLEIL LTEE**  
(Département de L'Imprimerie)